

SWI

Personel Polsek Sukanagara Melakukan Monitoring Pengamanan 8 Besar Turnamen Bola Voli Putri Tia Barokah Cup

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 30, 2023 - 12:19



Polres Cianjur - Kegiatan monitoring pengamanan pada 8 besar turnamen bola voli putri Tia Barokah Cup di lapangan voli Tipar Desa Sukarame, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur mendapatkan perhatian dari personel Polsek Sukanagara. Pada Sabtu (29/07/2023).

Para personel Polsek Sukanagara diterjunkan untuk memastikan keamanan dan

kelancaran acara yang berlangsung.

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan, personel Polsek Sukanagara melakukan langkah-langkah pengamanan yang matang. Mereka berpatroli di sekitar lapangan voli dan memastikan bahwa semua pintu masuk dan keluar terjaga dengan baik. Selain itu, personel Polsek Sukanagara juga bekerja sama dengan panitia penyelenggara untuk menjaga kelancaran proses pengaturan parkir kendaraan para penonton.

Selain tugas pengamanan, personel Polsek Sukanagara juga melayani pengaduan dan menjaga ketertiban selama pertandingan berlangsung. Mereka siap memberikan bantuan kepada siapa pun yang memerlukan, serta mengatur lalu lintas di sekitar arena pertandingan agar tidak terjadi kemacetan.

Kepala Polsek Sukanagara, AKP Tio, mengungkapkan bahwa kegiatan monitoring pengamanan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh penonton serta peserta turnamen. Ia berharap dengan kehadiran personel Polsek Sukanagara, semua pihak dapat menikmati pertandingan dengan suasana yang kondusif dan terhindar dari potensi kerusuhan atau gangguan keamanan.

"Melalui kegiatan monitoring pengamanan ini, Polsek Sukanagara menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya acara olahraga" ungkap Tio.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio berharap semoga langkah-langkah ini dapat memberikan contoh positif bagi daerah lain dalam pengamanan acara olahraga demi keselamatan dan kenyamanan seluruh peserta dan penonton.